

El deporte escolar despide el curso con una gala protagonizada por los más pequeños

11/06/2016



Los pequeños fueron subiendo al escenario para recoger los cerca de 100 premios | Jesús Cruces.

Los niños protagonizaron en la tarde de ayer en Elda la gala de clausura de los 34º Juegos Deportivos en el Polideportivo Ciudad de Elda. Durante dos horas se hizo entrega de los cerca de 100 premios de todas las categorías deportivas de la ciudad como tenis de mesa, baloncesto o atletismo. Los niños con ilusión y alegría iban desfilando por la alfombra roja para recoger cada una de estas distinciones.

Este año el invitado para la entrega de trofeos fue el capitán y buque insignia del Deportivo Eldense, **Antonio Cañadas**, quien repartió los premios junto al alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y el edil de Deporte,

Fernando Gómez. Cañadas agradeció la invitación al evento y quiso animar a los padres allí presentes a **"inculcar los valores que ofrece el deporte a vuestros hijos, para que sigan entrenando y jugando tanto y tan bien como hasta ahora"**. Fueron muchos los pequeños que quisieron acercarse a Cañadas y tomarse una fotografía con él así como darle la enhorabuena por su trabajo con el Deportivo.

Durante la entrega de premios destacaron dos reconocimientos. Por un lado se homenajeó al **IES Valle de Elda, que ha participado en la gala durante 16 años** y este año se despide de estas competiciones tras

convertirse en un Centro Integrado de FP. El segundo homenajeado de la noche fue **Miguel Ángel Rodríguez Córcoles, entrenador del Colegio Pintor Sorolla**, de esta forma se premió su esfuerzo y trabajo en beneficio del deporte en Elda.



El Gimnasio Espadas realizó diversas actuaciones durante la noche | Jesús Cruces

La gala fue amenizada por el Gimnasio Espadas, cuyos deportistas de fitness ofrecieron diversos bailes y actuaciones. Durante la gala se entregaron los premios

de las categorías multideporte prebenjamín, multideporte benjamín, cross escolar, tenis de mesa, fútbol sala, baloncesto, balonmano, atletismo escolar y ajedrez.

Este acto concluyó con un sorteo de premios, en el que los niños disfrutaron de unos momentos emocionantes mientras descubrían si ellos habían sido o no los ganadores. Se repartieron diversas mochilas; un conjunto de camiseta y pantalón deportivo; balones de fútbol, balonmano y baloncesto; la equipación de la Selección Española; un patinete; y las camisetas de los principales equipos de Elda: Deportivo Eldense, Club Baloncesto Elda, Nueva Elda Fútbol Sala, Elda Prestigio, y Balonmano Elda CEE.

La clausura del deporte escolar en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=172|limitstart=0|limitcount=0}
```







